

Antrag:

Sitzung im Mai 2018

**Die Stadt erstellt einen \_\_\_\_\_ Plan, in welchem Umfang und an welchen städtischen Gebäuden und Bauwerken bis Ende 2019 Fassaden und Dächer begrünt werden können, um Luft und Klima im Stadtbezirk 11 zu verbessern und um für private Eigentümer als Vorbild zu agieren.**

Begründung:

Der Stadtbezirk 11 verliert durch die Nachverdichtung kontinuierlich Bäume und Grünflächen. Außerdem haben wir Straßen, die sehr stark frequentiert sind und somit eine hohe Schadstoffbelastung (Schleißheimer Str. Frankfurter Ring,...) aufweisen.

Pflanzen dienen als natürliche Luftfilter und Sauerstofflieferanten, zudem als Habitat für Insekten und Vögel und sie verschönern das Stadtbild.

Gerade in einem Stadtbezirk, der durch die Nachverdichtung an Grünfläche verliert ist eine kreative Ausweitung von Grünflächen an und auf Häusern umso wichtiger.

Private Hausbesitzer sollten durch grüne Vorbilder dazu animiert werden, ebenfalls über Fassadenbegrünung nachzudenken.

Initiative:

Fraktionssprecherin: Dr. Nicole Riemer-Trepohl

Fraktionsmitglieder: Delija Balidemaj, Michael Dörrich, Bianca Hegmann, Jutta Koller